

NGO

Ciptakan Tibum Tramas Polres Batu Gandeng Seluruh Perguruan Pencak Silat

Achmad Sarjono - KOTABATU.NGO.WEB.ID

May 28, 2022 - 22:32



BATU - Berbagai upaya yang dilakukan oleh Polres Batu dalam menciptakan dan

memelihara Kamtibmas di wilayah kota Batu.

Terlebih Kota Batu adalah salah satu kota yang menyandang predikat sebagai Kota Wisata yang ada di provinsi Jawa Timur.

Oleh karenanya Polres Batu mengajak seluruh elemen masyarakat di Kota Batu untuk bersama - sama memelihara keamanan dan ketertiban sehingga wisatawan yang datang ke kota Batu merasa aman dan nyaman.

Hal tersebut seperti disampaikan oleh Kapolres Batu AKBP I Nyoman Yogi Hermawan melalui Waka Polres Batu Kopol Iswahab usai menggelar cangkrukan dengan seluruh Perguruan Pencak silat yang ada di wilayah Kota Wisata Batu kemarin Jumat (27/5/2022).

Kopol Iswahab mengungkapkan, sesuai arahan Kapolres Batu guna menciptakan dan melihara Kamtibmas perlu adanya kerjasama dengan seluruh instansi yang ada termasuk organisasai masyarakat.

"Seperti yang kemarin sudah kami laksanakan, kami undang seluruh pimpinan perguruan pencak silat yang ada di Batu untuk duduk bersama, ngopi bareng menyamakan persepsi dalam rangka menjaga Kota Batu,"kata Kopol Iswahab, Senin (28/5/22).

Menurut Waka Polres Batu pendekatan kepada masyarakat yang dilakukannya ini juga merupakan salah satu upaya Polres Batu dalam menciptakan dan memelihara ketertiban umum dan ketentraman masyarakat (Tibum Tramas).

"Jika Tibum Tramas ini terwujud itu artinya Kamtibmas Kota Batu terpelihara," tambah Kopol Iswahab.

Untuk itulah kata Waka Polres Batu ini, pihaknya juga menggandeng organisasi masyarakat termasuk perguruan pencak silat yang ada di Kota Batu.

Kegiatan cangkrukan yang dilaksanakan di Cafe Vanderman Jalan Sultan Agung Kota Batu tersebut juga sekaligus menjadi ajang silaturahmi antar perguruan silat Kota Wisata Batu.

"Kami ajak seluruh perguruan pencak silat apapun nama perguruanannya untuk bersama - sama dan berkomitmen bersatu menjaga keamanan di Kota Wisata Batu,"pungkas Kopol Iswahab.

Untuk diketahui, Acara Ngopi Bareng yang diselenggarakan oleh Polres Batu kemarin Jumat (27/25/22) dihadiri Waka Polres Batu Kopol Iswahab, Kasat Binmas Polres Batu Iptu Dwi Jatmiko, Mulyadi Ketua IPSI Kota Batu, Sasmito, Sekretaris. IPSI kota Batu.

Hadir pula ketua perguruan pencak silat se Kota Batu seperti Mustofa Ketua PS Pagar Nusa, Suyono Ketua PSHT, Ponco Ketua PS Tapak Suci, Takim Ketua Persinas, Kasnan Ketua PS Kera Sakti, Wawan Ketua PSHW, Bayu Perwakilan PS Perisai Diri Kota Batu. (Bt19)